

Tenistas latinoamericanas mejoran en Ranking Mundial



Florida, Estados Unidos, 24 jul (RHC) La brasileña Beatriz Haddad y la paraguaya Verónica Cepede mejoraron su estatus en el ranking mundial que lidera la checa Karolina Pliskova según el boletín publicado hoy por la Asociación de Mujeres Tenistas.

Haddad, de 21 años de edad, ascendió del lugar 81 al 78 ahora con 739 puntos, en tanto Cepede lo hizo por uno y es dueña del 83 con 725 unidades.

La puertorriqueña titular olímpica en Río de Janeiro-2016, Mónica Puig, con 905 rayas se mantuvo en el escaño 68 del listado universal que comanda Pliskova con seis mil 855.

Detrás de la jugadora checa se ubican la rumana Simona Halep (6.670), la alemana Angelique Kerber (5.975), la española Garbiñe Muguruza (4.990) y la ucraniana Elina Svitolina (4.935).

-Primeras jugadoras del ranking mundial de tenis:

-1. Karolina Pliskova (CHE) 6.855 puntos.

-2. Simona Halep (RUM) 6.670 puntos.

-3. Angelique Kerber (ALE) 5.975 puntos.

-4. Garbiñe Muguruza (ESP) 4.990 puntos.

-5. Elina Svitolina (UCR) 4.935 puntos.

-6. Caroline Wozniacki (DIN) 4.780 puntos.

-7. Johanna Konta (GBR) 4.750 puntos.

- 8. Svetlana Kuznetsova (RUS) 4.500 puntos.
- 9. Venus Williams (USA) 4.157 puntos.
- 10. Agnieszka Radwanska (POL) 3.985 puntos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/136362-tenistas-latinoamericanas-mejoran-en-ranking-mundial>



Radio Habana Cuba